

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang telah peneliti lakukan dapat disimpulkan bahwa:

1. Persepsi Takmir Masjid Jendral Sudirman Surabaya pada umumnya telah mengetahui bank syariah secara positif. Persepsi Takmir Masjid Jendral Sudirman Surabaya dengan perkembangan bank syariah di Surabaya mereka setuju bahkan mereka sangat mendukung dengan kehadiran bank syariah di Surabaya serta minat untuk menjadi nasabah bank syariah. Namun ada beberapa hal persepsi yang negative berkaitan dengan akses dan pelayanan.
2. Peluang perbankan syariah pada Masjid Jendral Sudirman sangat terbuka lebar dengan adanya pandangan positif yang bermaksud setujunya para takmir terhadap perbankan syariah. Bahkan sikap mendukung dan bersedianya para takmir masjid Jendral Sudirman untuk menjadi nasabah bank syariah. Adapun tantangan yang harus dihadapi oleh perbankan syariah pada takmir masjid Jendral Sudirman adalah kurangnya sosialisasi terhadap pihak masjid Jendral Sudirman. Sehingga literasi atau pengetahuan para tamir masjid Jendral Sudirman sangat minim. Selain itu tantangan lain yang harus dibenahi adalah kurangnya akses dan pelayanan yang diberikan untuk kegiatan transaksional.

B. SARAN

Berdasarkan penelitian dan kesimpulan yang diperoleh, maka peneliti memberikan beberapa saran diantaranya adalah sebagai berikut:

1. Bagi Pengurus Takmir

Penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai tambahan wawasan para pengurus takmir tentang perbankan syariah sehingga para pengurus takmir masjid juga dapat mengenalkan perbankan syariah kepada masyarakat.

2. Bagi UmSurabaya

Penelitian ini diharapkan dapat digunakan untuk perkembangan ilmu ekonomi syariah khususnya pada manajemen sumber daya manusia, serta bisa digunakan sebagai salah satu referensi mahasiswa fakultas agama islam prodi perbankan syariah.

3. Bagi peneliti Selanjutnya

Meskipun penulisan penelitian ini telah dilakukan secara sebaik-baiknya namun karena keterbatasan penelitian ini tidak bisa dihindari, untuk penelitian berikutnya yang serupa dengan penelitian yang masih berhubungan dengan persepsi Takmir Masjid Jendral Sudirman Surabaya. Maka penelitian ini hendaknya dapat dijadikan sebagai tambahan data pada penelitian selanjutnya.

4. Bagi Perbankansyariah

Saran bagi perbankan syariah agar lebih ditingkatkan lagi sosialisasi kepada masyarakat khususnya kepada pihak takmir masjid Jendral Sudirman. Serta memanfaatkan peluang yang ada dengan sebaik-

baiknya. Serta menjadikan tantangan sebagai bahan evaluasi guna menjadi lebih baik lagi.